



5 - La fin du conflit permet le retour des prisonniers de guerre.

Après avoir été, pour certains, séparés cinq ans de leurs familles, les prisonniers de guerre français qui rentrent chez eux, se sentent forcément joyeux de retrouver leurs proches.

Cependant, après cinq ans, beaucoup de choses ont changé, les enfants ont grandi, évolué. Les anciens prisonniers peuvent alors avoir du mal à reprendre leurs places dans la famille.

La société a également changé, ils peuvent, peut-être parfois, se sentir étrangers dans leur propre maison. Les prisonniers de retour ressentent de la nostalgie des moments passés chez eux avec leurs proches avant la guerre. Cela crée une envie de rattraper le temps perdu avec leurs enfants, leurs conjoints.

Des prisonniers peuvent enfin avoir des difficultés à se réadapter. Il peut y avoir une certaine angoisse à reprendre une vie qui a continué, sans eux, en leur absence. Au moment de reprendre leurs habitudes, certains sont peut-être déboussolés face aux changements la vie de tous les jours, après avoir subi autant de souffrances dans les camps allemands.

Merci à Léa B. ; Eva C. élèves de 3e C et à Camille B. ; Noémie C. ; Jules D. ; Flora L.-D. élèves de 3e F pour leur contribution à ce panneau